



[¿SERÁ?]

Mujer maravillosa

Donald Trump agradeció a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, la idea que le dio de hacer una campaña contra las adicciones en la cual invertirá, en un inicio, 100 millones de dólares, y como parte de este agradecimiento se refirió a ella como una mujer maravillosa, una deferencia que, sin duda, pareciera indicar que la comunicación entre ambos países será fluida, claro, con sus tropiezos. ¿Será?

Golpe en Sinaloa

Ayer, las fuerzas de seguridad federales que encabeza Omar García Harfuch allá en Sinaloa, detuvieron a José Ángel N, *El Güerito*, uno de los hombres de mayor confianza de Iván Archivaldo Guzmán, que no sólo se encargaba de las operaciones de seguridad y de la planeación de distribución de droga a nivel internacional de ese grupo, sino tenía su propia célula, que, durante el *culiacanazo*, allá por 2019, cuando se dejó en libertad a Ovidio Guzmán, agredió las instalaciones y a las fuerzas militares en distintos puntos de Culiacán. ¿Será?

¿Cerrada con tres candados?

Quien al parecer no se cansa de tocar puertas es el exsenador José Narro Céspedes, y es que durante la época de la transición, por más que iba, no lograba ser recibido por la entonces presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Este miércoles, se le volvió a ver afuera de Palacio Nacional, donde al parecer tampoco le abrieron. Como dice el corrido: pero la puerta no es la culpable... ¿Será?

¿Hay división?

Las divisiones entre Morena y sus aliados parecen ya no ser sólo rumores, porque en el lado del Partido Verde y el Partido del Trabajo son cada vez más públicos los descontentos por algunas determinaciones del cuatroteísmo. Por ejemplo, los pevemistas dicen que no acompañarán varias propuestas morenistas en el Congreso, mientras que el partido que lidera Luisa María Alcalde ha tratado de marcar sus diferencias; incluso en la CDMX, de Clara Brugada, se ha postergado la reunión del Gobierno local con la bancada ecologista, a pesar de las múltiples peticiones. ¿Será?

Como en feria

Los partidos, excepto Morena, se quejaron ayer en la *Herradura de la Democracia* de que les quitaron 63% de sus spots para utilizar ese tiempo de radio y televisión en la promoción de la elección judicial. El PRI, MC y PAN se unieron para señalar que ellos no tenían la culpa de que se necesitara promocionar una votación que nadie pidió y de que la reforma judicial no incluyera el aumento de tiempos para difundir ese ejercicio. Parece que la elección judicial es como ir a las casas de terror de las ferias: cuando crees que ya vas de salida, se puede poner peor... ¿Será?

Jajaja

Cuentan que quien quiere participar directamente en las negociaciones con Trump, en este complejo panorama que enfrenta el país, con un mandatario estadounidense que oscila entre lo radical y autoritario, es Alejandro Moreno, el presidente del PRI... ¿Tomarán en cuenta su propuesta? ¿Será?

Pieza clave

Nos dicen que el domingo pasado, durante la visita de Andrés Manuel López Beltrán a Durango, el primer afiliado fue el promotor de la 4T en ese estado, José Ramón Enríquez, quien es una pieza clave en el próximo proceso electoral, que se llevará a cabo el 1 de junio próximo, en donde se elegirán 39 presidencias municipales, 39 sindicaturas y 326 regidurías... Por cierto, nos comentan que no hay que quitarle la lupa en la alcaldía de Durango, en donde será el candidato por Morena, PT y PVEM, porque de la oposición, ni sus luces. ¿Será?